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【本报讯】国会敦促财
政稽查局立即稽核雅加达-
茂物-德博-勿加西（Jabo-
debek）轻轨项目，该列车组
项目存在的问题导致乘客
等待时间过长。

国会第六委员会成员
阿敏（Amin Ak）表示，由于
列 车 组 有 问 题 ，Jabodebek

Cibubur Line-Dukuh Atas 轻
轨延误了三分钟至五钟的
时间，导致候车和出车时间
被延迟。

阿敏于周六（4/11/2023）
在雅加达表示：“此前许多车
轮部分已经磨损，这事件加剧
了雅加达-茂物-德博-勿加
西轻轨出现的一系列问题。”

此前，在总共 27 套轻轨
列车中，尽管这些列车仅运
行两个月，多达 18 套辆列
车因车轮磨损而进入车间。

剩下的九套列车每天
运行 131 趟车次。因此，轻
轨在高峰时段发车的时间，
从之前的约 15 分钟延迟至
40分钟。

在非高峰时段，即 10 点
至15点，列车之间的到达时
间可能会较长，大约1小时。

在维修完成之前，运行
中的列车又出现了其它问
题。在周三（2023 年 11 月 1
日），雅加达-茂物-德博-
勿加西轻轨突然停在 Said-
ah 塔前。 （松鹤）

国会敦促财政稽查局稽核
Jabodebek轻轨项目

【本报讯】我国国防部长
普拉博沃（Prabowo Subianto）
于周五（11月 4日）在雅加达
哈林空军机场基地对媒体
说，国防部将开放所有印尼
国民军医院，执行人道主义
治疗巴勒斯坦病人。

我国派遣海军医疗船是
在加沙周边海域待命，治疗
在以巴战乱中的受迫害难
民。

佐科维总统声明，巴勒
斯坦加沙发生的人道主义悲
剧，是不能容忍的。佐科维
总统向加沙巴勒斯坦人提供
的人道主义援助，总共有
51.5 吨援助物资，包括食品、
医疗设备、毯子和帐篷。

目前，印度尼西亚拥有
三艘医疗船，最新的医疗船
是 dr. Radjiman Wedydiningrat
医疗船。而此前印尼海军已

经拥有 dr. Soeharso-990 医疗
船和 dr. Wahidin Sudirohuso-
do-991医疗船。

dr. Radjiman Wedydinin-
grat 医疗船长约124米，该船
排水量达到7,300吨，航速为
18节。

其运载容量可搭载 163
名船员、18 名直升机飞行员
和机组人员、1名非常重要客
人、66名医务人员、158名病

人和 280 名义工。该医疗船
还具备三架直升机的物资能
力，能在海上坚持 30 天。

(松鹤)

国民军将派遣医疗船到加沙

【本报讯】印尼首次从柬
埔寨进口3,500大米，于周四
（11月 2日）抵达中爪省三宝
垄市。

柬 埔 寨 首 相 洪 马 内
（Hun Manet）表示，此次交付
的大米对两国都有好处。安
达拉社于周六（2023年 11月
4日）援引柬埔寨总理的话：

“这是双方谈判的结果，有助
于为我们的大米打开（印尼）
市场。”

他表示，向印尼出口这

些大米将有助于提高该国
的出口量，并有助于改善农
民的生计。向印尼出口的
首批大米约 3,500 吨。

此是去年 8 月份印尼同
意从柬埔寨购买 125,000 吨
大米后进行的出口。

据柬埔寨稻米联合会
统计，2023 年前 9 个月，柬
埔寨共向 57 个国家和地区
出口 456,581 吨大米，收入
达 3.274 亿美元。

此前，国粮局长阿里夫

（Arief Prasetyo Adi）于 周 四
（2023 年 11 月 2 日）在其官
方声明中表示：“今天是柬
埔寨大米库存进入印尼的
第一天。我们的目标是 10,
000 吨，今天已经到达 3,500
吨。接下来，我们将再次与
柬埔寨进行对话。”

佐科维总统已指示继
续向弱势社区提供米粮援
助，并计划到 2023 年底将
粮储局大米库存增加到至
少 100 万吨。 （松鹤）

印尼从柬埔寨进口3,500吨大米

【本报讯】前西爪省长
里德宛（Ridwan Kamil）在访
问西爪省万隆市 Burangrang
街 Bakso Tjap Haji 时说道，美
食产品需要从上游到下游
保持清真的状态。

里德宛于周日（2023 年
11 月 4 日）在 通 过 书 面 写
道：“重要的是具有清真证
书，有自己的养牛场，有清
真认证的屠宰场，有自己的
工厂，直到将牛肉加工成肉
丸，需要两份证书，第一份
是清真证书，第二份证书是
HACCP 证书，即“确保在整
个肉丸的制作过程中不存
在危险成份的证明书”。

目前，肉丸是群岛的典
型美食之一，也是印尼人民
最喜欢的食物之一。几乎
所有群体，从儿童到成人，
都喜欢这种美食。

Bakso Tjap Haji 牛 肉 丸
店 老 板 哈 芝·德 德（Haji

Dede）表示，他的牛肉丸店
已 经 获 得 商 业 可 行 性 标
准。他还拥有自己的养牛
场、具备清真认证的屠宰
场，拥有一家通过了清真和
HACCP 认证的肉类加工厂。

除此之外，他还获得清
真认证，因此从农场到餐
厅，都能保持清真产品的质
量。其愿景是成为促进印
尼美食传统的催化剂。

（松鹤）

里德宛支持从上游到下游需要
保持清真的美食


